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RAPPORT DU PRESIDENT

hers membres, chers amis,

C'est avec une certaine émotion que je vais vous lire ce dernier rapport en tant
que genevois... En effet, si je suis réélu dans mes fonction, le prochain rapport du
Président sera rėdigé par un ... vaudois résident sur la commune d'Oron...

En comparaison de ces dernières années, la saison 2014  peut être qualifiée de
"calme"; pas de décès, pas d'incendie et pas de maladie. En revanche, notre club se
développe  doucement  mais  sûrement  et  ce,  pour  le  plus  grand  plaisir  de  votre
serviteur, même si cela engendre parfois de  petits problèmes de logistique...

Comment ne pas être ravi du taux de participation élevé de chacun de nos
rendez-vous, et de l'ambiance de ces derniers?! Sans prétention aucune, je pense que
nous faisons des envieux...

Sortie familiale du 29 juin
Plein succès pour cette journée organisée de main de maître par Nathalie

Buchs et Arnaud Godel! Rendez-vous fut donné à la gare de Bulle, où nous prîmes le
train pour la chocolaterie de Broc. C'est près d'une quarantaine de participants
émerveillés qui découvrirent cette fabrique dans une visite des plus ludique et des plus
gourmande puisque finalisée par l'incontournable dégustation de chocolat... Le repas
pris en commun dans la jolie buvette d'alpage des Mongerons, non loin d’Epagny fut
des plus mémorable, moment de convivialité ponctué de chants et d'hommages, mais
surtout de rires et de beaucoup d'amitié.

Préjugement du club
Ce fut Josiane affectueusement prénommée "Jeje", et Yves Sahli qui furent les

hôtes de cette journée placée sous le signe du soleil  et  de l'affluence d'animaux...  En
effet, près de deux cent volailles de races françaises s'étaient données rendez-vous
chez nos amis de St-Triphon pour tenter d'impressionner les deux "experts" du jour à
savoir; Michel Bovet et Jean-Marc Gogniat. Nous fûmes également honorés
d'accueillir parmi nous, la totalité des candidats juges romands! Lors du repas de midi
concocté par "oui oui junior", nous remîmes la médaille de bronze offerte par
Volailles de race Suisse, à notre membre et ami Pierre-Antoine Buchetti pour ses
trente ans d'acitivité au sein de cette fédération. Un grand merci à la famille Sahli
pour son chaleureux accueil et pour la parfaite organisation de cette journée.

Nationale 2014 et concours du club
Nous avions décidés d'effectuer notre concours interne durant la Nationale

2014 se déroulant les 20 et 21 décembre à Delémont. 71 sujets furent annoncés, et 68
finalement présentés, ce qui représente un chiffre honorable au vu du montant de la
finance d'inscription... Si dans l'ensemble cette exposition regroupant près de 2300
sujets fut de bonne facture, il nous faut cependant regretter la dissémination de nos
sujets dans toute l'exposition, alors que ceux des autres clubs étaient regroupés, un
emplacement loin d'être idéal pour notre stand, et  un calcul pour le moins fantaisiste
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de  notre  classement  lors  du  concours  des  collections  de  clubs,  puisque  "amputé"  de
près de la moitié de nos sujets... Une lettre a été envoyée à Gabi Maurer, secrétaire de
Volailles de race Suisse pour lui demander des explications sur ces différents points.
Un rectificatif du classement a finalement été effectué. Selon Jean-Maurice Tièche,
l'erreur venait du fait que le secrétariat ne disposait d'une liste des races élevées  par
notre club...

Voici donc les noms des grands gagnants de notre concours interne:

Meilleur coq d'utilité: Fernand Massard avec un Meusien à 96pts
Meilleure poule d'utilité: Thibault Roduit avec une Marans froment à 95pts
Meilleur coq nain: Yves Sahli avec un Le Merlerault nain à 95pts
Meilleure poule naine: Yves Sahli avec une poule Le Merlerault naine à 94pts
Prix d'élevage: Fritz Aebi avec des Poules de Challand. Moyenne de 93,5pts
Meilleur palmipède: Michel Iff avec une cane Rouen foncé de 94pts
Prix Maurice Froidevaux: Jean-Marc Egger avec un coq Barbezieux à 95pts

Un grand bravo à tous pour ces résultats

Pour terminer ce petit rapport, j'aimerais remercier mon comité pour son travail et sa
confiance, et vous tous pour votre présence et votre engagement. Votre participation à
nos différentes activités est pour mon comité et pour moi-même, l'essence de notre
motivation. Demeure qu'après 12 ans de fonction, votre président envisage malgré
tout, de céder cette dernière à quelqu'un de motivé, sans pour autant quitter des yeux
ce"beau bébé "confié par Maurice Foidevaux... En attendant ce "Messie", Je vous
souhaite à tous une excellente saison d'ėlevage 2015.

                                                                         Pierre-Alain Falquet


